

3 février 2017

LE HAILLAN



Avec toujours des créations chorégraphiques originales.

PHOTO ANDRÉ ANTOINE

Accords à corps alliera, demain, le jazz et la danse

La 5^e édition d'Accords à corps se déroulera demain, à 20 h 30, à l'Entrepôt. Comme les années précédentes, il s'agira d'un spectacle original créé par les musiciens du Spiritual Warriors Orchestra (autour d'Olivier Gatto) et les danseurs, amateurs ou confirmés, de Tempo jazz, du Jeune ballet d'Aquitaine et du Pôle d'enseignement supérieur de la musique et de la danse de Bordeaux Aquitaine (préprofessionnels).

Tous ces artistes sont en résidence au Haillan pour préparer ce

spectacle et Marie-Hélène Plassan, coordonnatrice danse sur le projet, en a profité pour animer des ateliers auprès de quatre classes des écoles élémentaires de la commune. Ces mêmes classes, ainsi que sept autres des écoles élémentaires de Talence, du Bouscat, Bordeaux-Lac et Mérignac ont assisté à la générale hier.

Pour le spectacle de samedi, réservations auprès de L'Entrepôt au 05 56 28 71 06 ou www.lentrepot-lehaillan.fr Tarifs : 12 euros et 8 euros (réduit).